
 

 

 

 

 
Codice Ente: 10839                                                                                                  ORIGINALE 
 
                  DELIBERAZIONE N.47                                                          Prot. n. 32517 
                 in data: 30.11.2011 
       

VERBALE  DI  DELIBERAZIONE  DEL 
CONSIGLIO  COMUNALE 

 

OGGETTO: COMUNICAZIONE  E  DISCUSSIONE  IN MERITO AL PIANO 
INTEGRATO 'EDERA'.           

 

L’anno duemilaundici addì trenta del mese di novembre alle ore 19.00 nella sala delle 
adunanze consiliari, previa l’osservanza di tutte le formalità prescritte dalla vigente legge 
comunale e provinciale, vennero oggi convocati in sessione STRAORDINARIA IN SEDUTA 
PUBBLICA DI PRIMA CONVOCAZIONE i consiglieri comunali. 
  
All’appello risultano: 

                                                                          
BADOLATO ANTONIO SINDACO Presente 
GOATELLI RICCARDO CONSIGLIERE Presente 
DE DONNO GIUSEPPE CONSIGLIERE Presente 
BOTTANI CARLO CONSIGLIERE Presente 
FERRARI FRANCESCO CONSIGLIERE Presente 
IMPERIALI ALCIDE CONSIGLIERE    Giustificato Assente 
TOTARO MATTEO CONSIGLIERE Presente 
MAROCCHI LEONARDO CONSIGLIERE Presente 
PEZZALI MIRKO CONSIGLIERE Presente 
CAPRARI ANTONELLA CONSIGLIERE Presente 
BIANCHI FAUSTO CONSIGLIERE Presente 
PANTANI GRAZIANO CONSIGLIERE Presente 
VINCENTI FERNANDO CONSIGLIERE Presente 
GAGLIARDI LUISA CONSIGLIERE Presente 
MAFFEZZOLI GIORGIO CONSIGLIERE Presente 
BURATTO ALESSANDRO CONSIGLIERE     Giustificato Assente 
FRANZONI MATTEO CONSIGLIERE Presente 
GELATI LUIGI CONSIGLIERE Presente 
ROSA CRISTIANO CONSIGLIERE Presente 
BIFFI FEDERICO CONSIGLIERE Presente 
GRASSI CARLO CONSIGLIERE Presente 

 

      Totale presenti  19  
      Totale assenti    2 
 

E’ altresì presente l’Assessore esterno: Alessandro Benatti. 

 
Partecipa all’adunanza con funzioni consultive, referenti, d’assistenza e verbalizzazione (articolo 
97, comma 4°, lettera a) del D.L.vo n° 267/2000), il Segretario Generale Dott. GIUSEPPPE 
CAPODICI. 
Essendo legale il numero degli intervenuti, il Dott. ANTONIO BADOLATO assume la presidenza e 
dichiara aperta la seduta per la trattazione dell'oggetto sopraindicato, compreso nell’ordine del 
giorno della odierna adunanza. 



 

 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

 
Il Sindaco:” Intanto, c’è un cineoperatore che ha chiesto di poter entrare nel nostro recinto e fare 
alcune riprese prima dell’inizio del Consiglio….Nessun problema prego proceda pure……Intanto 
noi ne approfittiamo per fare l’appello.” 
 
Il Segretario Generale, dott. G. Capodici fa l’appello dei Consiglieri presenti. Risultano assenti 
giustificati in quanto malati: Alcide Imperiali e Buratto Alessandro. Presenti n.19 Consiglieri . 
Assenti n. 2 Consiglieri.  
 
Il Sindaco: “Essendoci il numero legale possiamo cominciare i lavori…..”. 
 
Il Consigliere Grassi:”Scusi Signor Sindaco, chiedo se per cortesia, si può anticipare il punto n° 4 
all’o.d.g. - Comunicazioni e discussione in merito al Piano Integrato “Edera” – al posto del n° 1….”. 
 
Il Sindaco: “Ai Capigruppo la parola su questa richiesta d’inversione dell’o.d.g., cioè la proposta 
del Capogruppo Grassi….Per me la proposta va bene, ma io chiedo ai Capigruppo…” 
 
Il Consigliere Maffezzoli:”Noi accettiamo la proposta”. 
 
Tutti i Capigruppo accettano la proposta. 
 
Il Sindaco: “Bene. Accettiamo la proposta di iniziare la seduta con il punto n° 4 all’ordine del 
giorno….Mi do quindi la parola….”. 
 
Il Sindaco introduce l’argomento : “Per la verità è più circoscritto di quanto non reciti il testo del 
punto all'ordine del giorno - in realtà non parliamo di tutto il piano o il programma integrato Edera – 
ma parliamo delle emergenze che sono accadute in questi ultimi mesi che riguardano 
sostanzialmente il problema dell'ambiente, della sicurezza e della collocazione della scuola. Io 
procederò alla lettura di un una sorta di bollettino degli eventi che si sono succeduti da due mesi a 
questa parte in ordine strettamente cronologico in modo che tutti abbiano contezza delle date, 
degli accadimenti e delle iniziative, che rispetto a questi accadimenti ha assunto la nostra 
Amministrazione. 
Io leggerò velocemente punto per punto che cosa è successo, con dei brevissimi commenti da 
parte mia, dopodiché interverrà il Vicesindaco, il dottor De Donno, che svolgerà un intervento di 
natura tecnico-scientifica, dopodiché, apriamo il dibattito e cercheremo di affrontare tutti gli 
argomenti, noi e in modo particolare e specifico l'Avvocato Ferrari che è l'Assessore ai Lavori 
Pubblici e all'Urbanistica”. 
 
Si allega presentazione e discussione del presente oggetto come parte integrante e sostanziale 
del presente atto. 
 



 

 

 

letto approvato e sottoscritto come segue. 
 
              Il Presidente Il Segretario Generale 
            ANTONIO BADOLATO                               Dott. GIUSEPPPE CAPODICI 
 

  
 

 
 
 
 
Relazione di pubblicazione: la presente deliberazione, su conforme dichiarazione del 
messo, è stata pubblicata il giorno 15 DICEMBRE 2011  e vi rimarrà per 15 giorni 
consecutivi, ai sensi dell’articolo 124, comma 1°, del D.L.vo 18.08.2000 n° 267. 
 
  Il Segretario Generale 
                                                                             Dott. GIUSEPPPE CAPODICI 
 
 
 
 
 
  
                                                                                    Il Responsabile dell’Area 
    Affari Generali 
                                                                                      Rag. ENRICA MOTTA 
                                                                                   
 
 
La presente deliberazione di consiglio è divenuta esecutiva il ______________________ 
per: 
 
<A> ai sensi dell’art. 134, comma 3°, del T.U. dell’ordinamento EE. LL. approvato con 

D.L.vo  18.08.2000 n. 267. 
 
<B> ai sensi dell’art. 134, comma 4°, del T.U. dell’ordinamento EE. LL. approvato con 

D.L.vo  18.08.2000 n. 267. 
 
<C> pubblicazione all’Albo Pretorio dal_____________al_____________senza reclami. 
 
 
 Il Segretario Generale 
   Dott. GIUSEPPPE CAPODICI 

 


